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Олеся Бистерфельд

директор Центра «Юридическая клиника»

«Унылая пора! Очей очарованье…» Не раз мы

слышали эти строки. Осень действительно

прекрасна! И не только яркими красками, но и

делами студентов Центра «Юридическая клиника».

Понимаем, что сложно совмещать учёбу с

дополнительной деятельностью – собраниями

студенческих отрядов, студенческого

самоуправления, проведением просветительской

деятельности, участием в конференциях,

спортивных мероприятиях и многим другим. Но! Вы

для всех пример для подражания. Для наших

любимых читателей мы решили поменять формат,

выйти за грани своих возможностей и сделать новые

рубрики спецвыпуска.

В этом выпуске вас ждёт наша новая рубрика –

«Автограф» – рубрика гостей нашей клиники с

пожеланиями, а также рубрика «О нас пишут» –

отзывы наших самых неравнодушных посетителей,

которые не покидают кабинет, пока не сделают

доброе дело в ответ на наши консультации!

Читайте и настраивайтесь на добрые дела! Верьте

в себя – всё только начинается!



Максим Константинович Менщиков

специалист по работе с учебными заведениями Информационного 

центра «Гарант» в г. Барнауле 

Автограф



Игровая лекция: первокурсники против терроризма

Почему именно эта тема?

Ежегодно 3 сентября отмечается Всероссийский день

солидарности в борьбе с терроризмом. Это крайне

важная тема, которая влияет на безопасность нашего

общества. Освещая эту проблему, мы с одногруппницей

Аленой Диковой хотели бы усилить понимание среди

студентов актуальности проблемы терроризма и

экстремизма в современном мире.

В каком формате были проведены мероприятия?

Мы решили провести пары в игровом формате, потому

что он позволяет создать более увлекательную

атмосферу. Игры способствуют лучшему вовлечению

участников, стимулируют их к взаимодействию друг с

другом и развивают командный дух. Кроме того, игровой

формат делает обсуждение проблемы более доступным и

запоминающимся, что в итоге повышает эффективность

мероприятия.

Кто стал участниками игры?

Участниками стали студенты 1 курса направлений

подготовки «Государственное и муниципальное

управление» и «Медиакоммуникации». Всего в игре

приняли участие около 80 человек.

Насколько студенты осведомлены в данной теме?

Перед началом и после всех мероприятий среди

студентов было проведено анкетирование, в результате

которого мы выяснили, что уровень знаний ребят после

игры значительно увеличился, в среднем, большая часть

студентов оценили свои знания на максимум именно

после мероприятия.

Какую обратную связь мы получили?

– Хочу поблагодарить за проведенную пару. Было видно,

что студентки 2-го курса юридического факультета были

заинтересованы в том, чтобы каждый из нас освоил

данную информацию и знал, как действовать в той или

иной ситуации. Было приятно, что организаторы в

дружеской форме взаимодействовали со студентами.

Данная пара оставила исключительно положительные

эмоции!

Максим Капитонов, направление подготовки 

«Государственное и муниципальное управление»:

– Девочки провели нам прекрасную пару на тему «Как

нужно вести себя при столкновении с терроризмом», ведь

это очень важно в нашей жизни, потому что с этим может

столкнуться каждый человек, поэтому владеть данной

информацией необходимо. Теперь мы точно знаем, как

действовать в экстремальной ситуации.

Кирилл Фокин, направление подготовки 

«Государственное и муниципальное управление»:

– Игра «Пароль» была проведена в очень интересной

форме. Наша группа больше сблизилась, мы научились

работать в команде, а также узнали много нового о

правилах поведения в ситуациях, грозящих опасностью

для жизни и здоровью человека.

Валерия Пологовская, направление подготовки 

«Медиакоммуникации»

Анастасия Куликова,

2 курс, группа 3231Б

В центре внимания



Доска почёта

Возможность для развития 

В нашей рубрике новый гость!

Мне удалось взять интервью у Дарьи Цилих,

студентки 4 курса Юридического факультета,

которая активно работает в Юридической

клинике. Какие ещё есть возможности для

вашего профессионального развития

предлагаю прочитать в интервью.

Что подтолкнуло тебя прийти в

Юридическую клинику?

– Про юридическую клинику я узнала ещё на

первом курсе от одногруппника, который

начал ходить туда почти сразу после начала

учёбы. Я же не решалась так рано начинать

ходить туда, поскольку считала, что пока у

меня недостаточно знаний, чтобы выполнять

работу в юридической клинике. И вот я

только во 2 семестре 3 курса поняла, что

уже пора попробовать. Я пожалела только

об одном – что не пошла туда раньше.

Как может повлиять деятельность в

юридической клинике на студента

юридического факультета?

– Я считаю, что самый главный навык

хорошего юриста – это умение грамотно

составлять процессуальные документы

различного характера, умение правильно

подобрать к ним нормативную базу. Этим

навыкам можно обучиться в юридической

клинике. Когда студент выпускается и

приступает к работе, у него не очень много

шансов на ошибку, однако в юридической

клинике можно ошибаться и учиться на

своих ошибках. Поэтому считаю, что это

отличная возможность «прокачать» такой

важный навык.

Какой проект в юридической клинике

тебе нравится больше всего?

– Больше всего мне понравилось

участвовать в организации конференции

«Юридические клиники: вчера, сегодня,

завтра», которая проходила весной, а также

выступить на ней со своим докладом. Также

мне нравится работа с гражданами. Люди

приходят за помощью в юридическую

клинику, поскольку у них возникает какая-то

проблема и факт того, что я могу им помочь,

очень воодушевляет мне нравится весь про-

-цесс: от поиска необходимой информации и

нормативной базы до непосредственного

консультирования клиента. Всегда хотела

помогать людям, и я рада, что Юридическая

клиника позволяет мне в этом

практиковаться.

Какой день работы в Юридической

клинике тебе запомнился больше всего?

– День проведения вышеупомянутой

конференции. Как я весь день переживала

по поводу выступления. Мы все ходили,

готовились и переживали, поскольку были

приглашены представители других

юридических клиник, органов власти и

организаций, с которыми у нас заключен

договор о сотрудничестве. Но конференция

прошла отлично. Закончился этот день

милым чаепитием со всеми, кто учувствовал

в организации данной конференции и

непосредственно выступал на ней.

Что бы ты хотела пожелать младшему

поколению Юридического факультета

Алтайского филиала РАНХиГС?

– Не бойтесь попробовать себя в качестве

клинициста Юридической клиники. Это

отличная возможность поднабраться

практических навыков и опыта, поскольку

пустой зубрёжки законов мало и её нужно

подкреплять практикой.

Маргарита Агеян,

2 курс, гр. 3231В



О нас пишут:

«Я, Печенкина Любовь Николаевна, благодарю

руководителя Центра Бистерфельд Олесю

Александровну, студентов Свердева Семёна и Цилих

Дарью за юридическую помощь. Вся информация,

которая мне была нужна для решения вопроса, выдана

чётко, грамотно, интересно. Подсказали все шаги для

решения вопроса.

Прошу руководство учесть моё заявление для оценки

деятельности Центра. Очень красивая территория

филиала! Молодцы!»

F



Мастер своего дела

Клиницисты определили лучшего в конкурсе на знание системы «Гарант»

Наши победители:

I место – Виктория Шван, студентка 2 курса;

II место – Полина Драчева, студентка 3 курса, и Анастасия Прокопьева, 

студентка 4 курса;

III место – Дмитрий Леснов, студент 2 курса, и Никита Кузьмин, студент 4 

курса.


